Tiroler Schülerskimeisterschaften vom 26. bis 28. Februar 2010 am Ramsberg – Sonnalm



Auf eine bestens organisierte und durchgeführte Skiveranstaltung am Ramsberg-Sonnalm kann der Wintersportverein Hippach u.U. zurückblicken.

Trotz widriger Witterungsverhältnisse (starker Schneefall am Freitag brachte das Rennprogramm durcheinander und so mußten am Samstag zwei Bewerbe durchgeführt werden!) brachten es die Funktionäre und Helfer des Wintersportvereines zuwege, daß die Rennen bei besten Streckenbedingungen über die Bühne gehen konnten.

Ein herzlicher Dank an die unzähligen Freiwilligen, welche bereits von Montag weg im "Dauer"-Einsatz waren. Ein ganz besonderer Dank aber auch an die Zeller Bergbahnen (Geschäftsleitung, Marketing sowie Betriebsleiter Hansjörg Ungerank und seinen Mitarbeitern) für die großzügige Unterstützung (sowohl Freikarten als auch Pistenabsperrung, Präparierung, Transporte etc.) dieser Veranstaltung.

Funktionäre des Tiroler Skiverbandes und alle Teilnehmer waren voll des Lobes von den Gelände- und Streckenverhältnissen. Stellvertretend dürfen nachfolgend einige Rückmeldungen wiedergegeben werden:

Obertanner Manfred, Chefkampfrichter TSV:

Immer genügend Helfer (ca. **70**!) anwesend – absolut Top

Habe seit ich als Kamprichter tätig bin (seit 1981) noch nie derart gut organisierte Wettkämpfe gesehen.

Es waren mehr als genug Torrichter anwesend (z.B. beim Slalom keiner mehr als 2 Tore und top unterwiesen. Alle Disqualifikationen waren mit Zeichnungen versehen). Es waren auch jeden Tag ca. 30! Rutscher vorhanden und dazu noch Pistenarbeiter. Es war die am besten organisierte Veranstaltung, wo ich als Kampfrichter anwesend war!

Zenz Peter, Bezirks-Chefkampfrichter

Hippach ist für mich im Bezirk sowieso und auch in Tirol sicherlich einer der besten Vereine was die Organisation und Durchführung eines Wettkampfes betrifft!

Sollte der Verein, so wie schon einmal kurz angesprochen, vielleicht den Zuschlag für ein FIS-Rennen bekommen, so werdet ihr, sollte es gewünscht sein, meine vollste Unterstützung bekommen.

Herzliche Gratulation mit der Bitte um Übermittlung des Dankes an alle Beteiligten und Helfer.

Weiters haben auch Funktionäre des Österreichischen Skiverbandes die Veranstaltung besucht und ebenfalls Interesse an der Durchführung von Trainingseinheiten für die Nachwuchskader bekundet.

Im Zusammenwirken aller Beteiligten sollte hier sicher diese Chance ergriffen werden um das Skigebiet "Sonnalm-Gerlosstein" für solche Veranstaltungen zu positionieren und die angedachten Verbesserungen und Ausbauten voranzutreiben.

Seitens der Gemeinde nochmals ein ganz herzlicher Dank an die Mitglieder des Wintersportvereines Hippach und allen freiwilligen Helfern, ohne diese eine solche Veranstaltung nicht durchgeführt werden könnte.

Ergebnisse unter: www.wsv-hippach.at